



Le métropolite Hilarion à l'ambassade de France pour présenter ses condoléances au peuple français

Le 17 novembre 2015, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, s'est rendu à l'Ambassade de la République française en Fédération de Russie.

Le premier conseiller de l'ambassade, Nicolas de Lacoste, a accueilli le métropolite au seuil de l'ambassade.

Mgr Hilarion a laissé le texte suivant dans le registre de condoléances laissé à disposition des visiteurs depuis la série des attentats qui a récemment endeuillé Paris :

« Au nom de Sa Sainteté le Patriarche de Moscou et de toute la Russie, en mon nom propre et au nom des millions de fidèles de toutes nationalités de l'Église orthodoxe russe, j'exprime mes profondes, cordiales et sincères condoléances à tout le peuple français, à tous ceux qui ont perdu des parents et des proches au cours des actes terroristes ayant emportant la vie de nombreux innocents.

Les terroristes sont des suppôts de satan, bien qu'ils motivent de slogans religieux leurs monstrueux crimes. Il n'y a et il ne peut y avoir aucune justification au terrorisme. Le monde entier doit s'unir contre le terrorisme. La Russie et la France ont été alliées durant la dernière grande guerre, elles ont vaincu ensemble la peste brune. Nous devons maintenant nous opposer à la peste du terrorisme international au nom de l'avenir de nos peuples. Que Dieu nous vienne en aide !

Mémoire éternelle à toutes les innocentes victimes. Et que le Seigneur accorde sa consolation à tous ceux qui ont perdu des proches, et un prompt rétablissement à tous les blessés. »

Dans un court entretien avec l'ambassadeur de France en Russie Jean-Maurice Ripert, le métropolite Hilarion a présenté ses profondes condoléances au nom de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, et en son nom propre.

Ensuite, le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a déposé devant l'ambassade des fleurs en mémoire des victimes des attentats survenus le soir du 13 novembre 2015 à Paris.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49990/>